



Plan Operativo para la Prevención de Incendios Forestales cuenta con el presupuesto más alto a la fecha

EN LA ARAUCANÍA. Distintos organismos unirán fuerzas para combatir siniestros en la zona.

Por Carla Ramírez y
Valentina Vera
cronica@australtemuco.cl

Autoridades dieron a conocer el Plan Operativo Regional de Prevención y Respuesta ante Incendios Forestales 2024-2025. El plan fue presentado por el Ministerio de Agricultura (Minagri) y la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en conjunto con Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred). En la oportunidad se informó los nuevos presupuestos que permitirán mantener aeronaves y brigadistas, distribuidos entre las provincias de Cautín y Malleco.

Estos brigadistas conformarán brigadas convencionales, nocturnas, helitransportadas, interfaz urbano-rural, cisternas y mecanizadas, más aeronaves como helicópteros, aviones cisternas de coordinación y detección.

FUERTE ALZA

El presupuesto con el que se cuenta actualmente creció casi en un 90%, siendo el más grande que ha destinado el Estado para enfrentar este tipo de fenómenos en la Región. En este sen-



CARLA RAMÍREZ

LAS AUTORIDADES INFORMARON QUE LOS BRIGADISTAS CONFORMARÁN BRIGADAS CONVENCIONALES, NOCTURNAS, HELITRANSPORTADAS, INTERFAZ URBANO-RURAL, CISTERNAS Y MECANIZADAS, MÁS AERONAVES COMO HELICÓPTEROS, AVIONES CISTERNAS DE COORDINACIÓN Y DETECCIÓN.

“La novedad es que vamos a tener dos brigadas vespertinas”.

María Teresa Huentequeo,
directora regional de Conaf

tido, el hasta ayer delegado presidencial, José Montalva, destacó la preparación con la que se cuenta. “Tenemos las capacidades reforzadas como nunca an-

tes las ha tenido el Estado para poder prevenir y combatir incendios, con brigadas territoriales de comunidades, brigadas que contrata Conaf y tenemos un convenio público-privado de los más exitosos que ha existido en la historia de nuestro país”.

Las autoridades señalan que el objetivo de este plan de prevención es estar preparados para enfrentar los peores escenarios ya que se prevé una temporada complicada. Serán 29 las briga-

das encargadas de atender las emergencias de incendio que ocurran dentro de este período. “Estamos preparados para enfrentar todo este riesgo que viene en el período estival. Serán 380 brigadistas para nuestra Región, y la novedad es que vamos a tener dos brigadas vespertinas”, informó María Teresa Huentequeo, directora regional de Conaf.

Por su parte, Senapred, organismo encargado de la coordina-

29
serán las brigadas encargadas de atender las emergencias.

ción, señaló que se encuentran trabajando desde agosto con el Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) regional y provincial en Malleco, además de visitando a todos los municipios con la intención de fortalecer las coordinaciones y procedimientos de mayor efectividad ante este tipo de situaciones.

“Es importante señalar que todo el sistema está compuesto por las distintas entidades, pero también por la comunidad, y en esa línea hemos también diseñado algunas actividades dirigidas a poder trabajar con ciudadanía para fortalecer el llamado a la prevención”, señaló Janet Medrano, directora regional Senapred.

Las autoridades recalcaron el rol que tienen los ciudadanos en prevenir todo tipo de acción riesgosa, no solamente porque puede transformarse en delito, sino también porque tomar conciencia es la forma más eficiente de poder evitar incendios. **CS**